
 
 
 
 

Je suis devenu physiothérapeute en 2015 à Lugano. 
 
Après ma formation j’ai travaillé au Tessin dans deux 
équipes de foot comme physiothérapeute. 
 
En 2017 j’ai pris ma décision de venir en Suisse Romande 
et j’ai eu des expériences entre Genève et Fribourg dans la 
réhabilitation musculo-squelettique et dans la prise en 
charge des patients atteints de polyhandicap.  
 
Fasciné par le domaine des soins et par la recherche de 
solutions appropriées pour chaque patient, je suis toujours 
en formation continue. 
 
A mes connaissances de base au fil des ans j’ai ajouté des 
perfectionnements professionnels en thérapie manuelle et 
en Pilates clinique. 
 
Mon dernier intérêt se concentre sur l’écoute et traitement 
tissulaire et tendineux notamment avec la formation 
Graston. 
 
J’aime le sport, en particulier le foot et dans mon temps 
libre je me donne au karaté que je pratique depuis 
plusieurs années. 

 
 


